

2024-25 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT 2770
ROTARY CLUB OF IWATSUKI
since 1963



Weekly Report



クラブテーマ 「和の心」で 笑顔あふれるロータリー活動を

2024-2025 小林 篤 年度 第 21 回

通算 2863 例会

令和 7 年 1 月 23 日(木)
1 月第 3 例会

本日の例会

例会場 料亭ふな又
点鐘 18:00
テーマ 新会員卓話
主管 会員増強委員会

- ・ロータリーソング
手に手つないで
- ・四つのテスト・ロータリーの目的

次回例会案内

令和 7 年 2 月 5 日(水)
例会場 パレスホテル大宮
点鐘 18:00
テーマ 第 4 グループ
インターシティ・ミーティング (IM)

2024-2025 年度 岩槻ロータリークラブ

会長 小林 篤
幹事 内藤 明
会報・広報・IT委員長 樵 康史
例会場 ふな又
例会日 木曜日
点 鐘 第 1・第 2 12:30
第 3 18:00

クラブ事務所

さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203
TEL 048-758-0680
FAX 048-758-0681
MAIL info@iwatsuki-rotaryclub.jp



会長挨拶

第 62 代会長 小林 篤

皆さま、こんばんは。本日は新入会員卓話として、イニシエーションスピーチを行います。このスピーチは、新しく当会に入会された会員の方が必ず行うもので、入会後の通過儀礼のようなものです。本日は北村さんと富田さんにご登壇いただきます。スピーチの内容は自由で、ご自身の生い立ちやお仕事のことなど、何でも構いません。持ち時間は 20 分程度を予定しております。

私自身も入会時にこのイニシエーションスピーチを 2 回行う機会がありました。正直なところ、私は人前で話すことが非常に苦手で、現在でもその苦手意識が残っています。しかし、会長という立場に就いた今では、例会ごとに「会長挨拶」を行う必要があり、毎週どのようなお話をすれば良いのか頭を悩ませる日々です。それでも、この 1 年が終わる頃には少しでも慣れていくことを願っています。どうぞ温かい目で見守っていただければ幸いです。

さて、先週は IM (インターシティ・ミーティング) 実行委員会が開催されました。この会議では、原田ガバナー補佐、津多グループ幹事、田畑実行委員長を中心に議論が進められました。他クラブの皆さまからは、「準備が非常に綿密で素晴らしい」とお褒めの言葉をいただいております。私たち岩槻ロータリークラブとしても誇りに思うところです。これを受け、クラブ全体で一致団結し、IM の成功を目指していきたいと考えております。参加された皆さま、本当にお疲れさまでした。また、今後のご協力もどうぞよろしく願いたします。

さらに昨日は会長・幹事会が開催され、その中で IM に関する重要な話し合いが行われました。今回、岩槻ロータリークラブはホストクラブとして IM を主催する立場にあります。この大切な役割を果たすためにも、クラブ全員で力を合わせ、成功に向けて取り組む必要があります。特に、責任者である原田ガバナー補佐の期待に応えられるよう、全力でサポートしてまいります。

以上の通り、IM の成功には皆さま一人ひとりの協力が欠かせません。どうぞ引き続き、積極的なご参加とご支援をお願い申し上げます。



幹事報告

幹事 内藤 明

- 大宮西 RC、大宮東 RC より 2 月の例会予定表が届きました。
- 大宮東 RC より週報が届いております。
- 下期会費納入期が 1 月 31 日となっております。
期限までの納入、お振り込みにご協力をお願いいたします。



新会員イニシエーションスピーチ

会員増強委員会

委員長 鈴木 真樹

本日は会員増強委員会主管によるイニシエーションスピーチです。北村会員、富田会員にお話して頂きます。自分を知ってもらい意味で、仕事の話、生い立ち、何でもいいのでよろしくお願い致します。



北村 徳章 会員

(2024年7月入会)

自分は北海道の札幌で生まれまして、18で高校を卒業して、すすき野にあった人気のカラオケ屋さんで働くことになりました。その時の店長が鬼上司で、仕事が終わった後も3時間くらい数字のことやいろんな事を叩き込まれて、超ブラック企業だったんですけども、そこでバイトから社員になり、21歳の時に店長になりました。そのあたりから人付き合いや従業員をまとめるのが好きだったのかわかりませんが従業員が頑張ってくれて売上が良くなりまして、24歳まで仙台で3店舗を任されるエリアマネージャーをやりました。前年比120%、130%の売上重視を求められる経営はお客さんにも迷惑がかかってしまうと思いはじめ、上司に話をしましたが活路が見出せなかったので店を辞めて札幌に帰ってきました。その後就いた営業職が高収入だったので、勤めていた会社のエリア外になる福岡まで行って仲間と独立することにしました。しばらくは順調だったのですが、前の会社の社長の耳に入り、協議の末、草加の支店で支店長をやることになりました。しばらくはその社長の下で働いていたのですがどうしても反りが合わず、新たに岩槻で仲間とともに飲食店を始めることにしました。当時は魚を触ることも苦手だったんですが、一慶の前に肉屋さんだった店の職人さんが教えてくれることになり、1日8時間、3~4ヶ月ただ働きしながら魚のさばき方や料理を教わってもらった後、一慶をオープンさせました。

自分たちはお客さんを満足させることを一番に考えながらお店をやってきました。コロナの時は飲み会離れや緊急事態宣言で営業が出来なくなり、このままではこの先危ないかもしれないと思ったので、緊急事態宣言の休業中に北海道のラーメン屋さんでアルバイトをしながら一年半ほど修行した後、物件を探していたところ蘭々さんが閉店するということがあったので、そこでラーメン屋を開業しました。20年前と一緒にすすき野で働いていた仲間が松戸で居酒屋をやっていたんですが、今は一慶の店長を引き受けてくれています。そういう繋がりもありまして、自分は人に恵まれているなあと思っています。バイトの子達が卒業した時にこの店で働いて良かったと思えるような教育ができたらと考えています。ロータリーに入りまして、新たな人と人との繋がりを大事にして、頑張っていきたいと思えます。

富田 友輔 会員

(2024年10月入会)

親愛なる皆様こんばんは。1985年、上野駅の新幹線開通、青函トンネル完成、日航ジャンボ機事故、豊田商事事件のあった年の12月に岩槻で生まれ育ちました。



小学校の頃、友達もやっていたので何となく始めたサッカーでしたが、練習を続けていくうちに好きなポジションが見つかったり、父親と浦和レッズの試合を見に行ったりしながらどんどんサッカーにのめり込み、6年生の時はゴールキーパーをやりながらキャプテンを任せられ県大会まで行きました。その頃はJリーガーを目指していましたが中学校入学後、ゴールキーパーを担うには身長が足りずJリーガーへの夢は終わりました。思春期真っ盛りの中学期時代に助けてもらい、今でも親友なのが小林利郎会員のご長男です。トラブルがあった時から年上の方と過ごす時間が増え、自分にとってそれがとても居心地がよく、今も年上の方々と一緒にいて永遠の後輩というポジションが合っているのかなと思っています。

高校は西武台千葉、その後自動車関係の専門学校に入学しました。就職活動として最初に行った職場見学で内定をもらい、国家2級の整備士の資格を取り、浦和にあるロッキという会社に就職しHUMMERを100台以上売りました。その時の先輩に声を掛けてもらい、ハイエースのカスタマイズをする仕事を8年続けました。その後家庭環境の変化もあり、土日休みの会社に就職することを考えていたところ、28歳の時に父親の勧めで富士ゼロックスに転職しました。それまでの職場環境との違いはいろいろありましたが、一番驚いたのは夏休みに土日と有給を追加して10連休になったことです。

5年間の会社勤務では勉強になることも多々ありましたが、自分で購入したハイエースを前の会社でカスタマイズしたことをきっかけに起業することを決めました。ところが独立して1週間後にコロナの第1波が来ました。なんとかしようとして飛び込み営業した1社目の方とのやり取りの中で「お前みたいな昭和の営業がまだいるんだな」と、助けてもらい、苦境をなんとか乗り越える事が出来ました。ピンチはちょくちょく来るんですが、その都度周りの人たちに助けられて会社を6年間やってこれました。

そんな中、ご縁を頂いて小林会長とお話させて頂き地域貢献を考えたり、人の為に尽くすように生きてきた両親を見てきた事もあり、経営者として、人生の先輩として皆様の背中を追いかけながら楽しんでロータリー活動を経験していきたいと思っております。ご静聴ありがとうございます。

スマイルBOX

- 池田智昭 本日もよろしくお願い致します。
北村徳章 宜しくお願いいたします。
小林 篤 本日はイニシエーションスピーチです。北村さん、富田さん、よろしくお願い致します。楽しみにしております。
鈴木真樹 北村さん、富田さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしております。
関根信行 卓話楽しみにしてます。
田畑寛樹 親愛なる皆様、こんばんは。北村さん、富田さん、本日のイニシエーションスピーチよろしくお願ひ申し上げます。とても楽しみにしております。本日も何卒宜しくお願い申し上げます。
津多一幸 宜しくお願い致します。
富田友輔 本日も宜しくお願い致します。
内藤 明 富田さん、北村さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしております。
松永 豪 北村さん、富田さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしております。本日も宜しくお願い致します。
三浦宣之 本日は宜しくお願い致します。
村上 泉 宜しくお願い致します。

スマイル報告

本日のスマイル合計	16,000円
年間累計額	591,000円